

## Danramil 0824/26 Jelbuk Pimpin Karya Bakti TNI Bersihkan Tugu Palagan Mastrip

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](http://JEMBER.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 30, 2022 - 11:13



JEMBER - Tugu Palagan Mastrip merupakan bentuk tetenger adanya pertempuran Tentara Republik Indonesia Pelajar (Trip), Mas adalah panggilan untuk kakak laki-laki, sehingga dikenal dengan Mastrip, yang melakukan perlawanan terhadap tentara NICA yang mau menguasai Indonesia kembali, pada Agresi Militer I tahun 1945.



Tugu Mastrip sebagai tugu perjuangan dalam mempertahankan kemerdekaan RI tersebut terletak di Desa Panduman Kecamatan Jelbuk Kabupaten Jember, mendapatkan perhatian dari semua pihak pada Jum'at 29/07/2022 dilakukan pembersihan dan pengecatan.

Pembersihan dan pengecatan yang dilakukan dengan karya bakti TNI tersebut melibatkan 6 orang anggota TNI dipimpin Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Anton Hermawan, Polsek dipimpin Bripka Fajar bersama 4 orang anggota, Mahasiswa KKN, Persaudaraan Silat Setia Hati Teratai (PSHT), Masyarakat dan putra-putri veteran Mastrip.

Menurut Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Anton Hermawan, saat kami wawancarai pada Sabtu 30/07/2022 menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian kita generasi muda terhadap monumen perjuangan para pahlawan dalam mempertahankan kemerdekaan RI.



Dimomentum menjelang peringatan Hari Kemerdekaan RI ke 77 ini, kita mengajak semua elemen masyarakat untuk peduli terhadap keberadaan saksi sejarah perjuangan bangsa ini. JWLAS Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menyatakan, ini kesempatan kita untuk menggugah jiwa, semangat dan nilai-nilai kejuangan masyarakat, dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.



Dengan pembersihan dan pengecatan yang dilakukan semoga semangat dan jiwa juang para pahlawan menginspirasi masyarakat dalam membangun dan mengabdikan dirinya dimasa-masa sekarang ini dan masa yang akan datang. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)